
Protokoll:

Die Freie Wähler-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und
begründet diesen. Die CDU-, WGS und die FDP-Fraktion kündigen an, dem Änderungsantrag
zuzustimmen. Die Fraktionen der SPD und Bündnis 90/Die Grünen kündigen an, den
Änderungsantrag abzulehnen und befürworten die Beschlussvorlage der Verwaltung. Auch die
AfD-Fraktion lehnt den Änderungsantrag ab. Auf Nachfrage von Rm Sauer (CDU-Fraktion)
sichert Herr Oberbürgermeister Langner zu, die Information, wann mit der Einrichtung eines
Planetariums im Gymnasium auf der Karthause zu rechnen sei, nachzuhalten.


